Gutshof-Schüler eine Klasse für sich

Leichtathletik: Geistigbehinderte bei Landesmeisterschaften mit Erfolgen

Kürzlich fanden in Meppen die offenen Leichtathletik-Landesmeisterschaften für Behinderte statt. In der Sparte der Geistigbehinderten ging der Gutshof Hudemühlen (Hodenhagen) mit sieben Aktiven an den Start. Die Arbeitsgemeinschaft der Schule unter der Leitung von Christine Gerhardt und Thorsten Freitag startet für den SVE Bad Fallingbostel, da nur Vereine zugelassen sind. Die Bilanz dieses Wettkampftages: vier Mal Landesmeister, drei Mal "Vize" und zwei Mal Platz vier.

Hodenhagen. In der Schülerklasse gingen viele Jungen
bis 15 Jahre an den Start. Der
Titel wurde im Dreikampf
vergeben, bestehend aus 100
m, Weitsprung und Schlagballwurf. Schon beim 100-mLauf war erkennbar, dass die
beiden Gutshofschüler eine
Klasse für sich waren. Am
Ende siegte David Mühle vor
Florian Pretzsch.

In der B-Jugend-Klasse bis 17 Jahre trumpfte Silvio Henniges über 1000 Meter auf. Gleich nach dem Startschuss legte er los wie die Feuerwehr. Ganz zum Schluss spurtete noch ein Konkurrent an ihm vorbei. Ein überraschend starkes Rennen lief in diesem spannenden Lauf auch Benjamin Bößling in 3:48,86 m.

Eine erfreuliche Überraschung gab es im 100-m-Lauf der B-Jugend. Hier gingen mit Silvio Henniges, Sascha Scharge und Darwisch Silo drei Hodenhagener Schüler an den Start. Nach den Vorläufen war die Konstellation so, dass drei Sprinter von Leverkusen, drei Sprinter vom SVE Bad Fallingbostel und ei-



Erfolg auf ganzer Linie: Die für den SVE Bad Fallingbostel startenden Leichtathleten der Geistigbehindertenschule des Gutshofes Hüdemühlen aus Hodenhagen (Bild) feierten bei den Landesmeisterschaften in Meppen zahlreiche Triumphe. Das Team freut sich bereits auf die DM in Berlin, die im August stattfindet.

ner aus Celle um den Titel im Endlauf kämpften. Nach Zielfoto siegte sensationell Silvio Henniges in 13,89 Sekunden. Den dritten und den vierten Platz belegten Sascha Scharge (14,25) und Darwisch Silo (14,26).

Auch beim Weitsprung der B-Jugend gab es für die Hodenhagener Schüler ein Top-Ergebnis. Darwisch Silo siegte mit 4,25 Meter. Dieses Ergebnis litt besonders unter den schwierigen Witterungsbedingungen mit Sturm und Regen, denn laut Meldeliste hatten mehrere seiner Mitkonkurrenten schon Weiten um die fünf Meter vorzuweisen.

Auch das Kugelstoßen entschied Silo mit 7,42 Metern für sich und sicherte sich damit seinen zweiten Landesmeistertitel.

In der Männerklasse ging Maik Müller im Kugelstoßen an den Start, Erstmals stieß er dabei mit der über sieben Kilo schweren Kugel und schaffte damit 7,37 Meter und den zweiten Platz.

Trotz des Dauerregens und des unangenehmen Windes war die Stimmung bei Christine Gerhardt und Thorsten Freitag euphorisch. Ihre Arbeit der vergangenen Wochen und Monate wurden von den hochmotivierten Schülern zu 100 Prozent umgesetzt. Im August finden die Deutschen Meisterschaften in Berlin statt. Man kann gespannt sein, mit welchen Ergebnissen und Erfolgen die Schüler vom Gutshof Hudemühlen aus Hodenhagen dort aufwarten.